

Jean-Pierre Sueur planche sur la ville du futur

Jean-Pierre Sueur, sénateur (PS) du Loiret, a organisé un colloque intitulé "Les villes du futur : rêves ou cauchemars", jeudi 29 avril au Sénat. Selon lui, les politiques sont «*myopes, comme sur les retraites*» sur cette question, or «*la ville dans 30 ans dépend des décisions prises dans les 5 prochaines années*». Jean-Pierre Sueur prépare un rapport, qu'il remettra début 2011, avec des préconisations : «*je suis pour une ville du partage et de l'équilibre, avec des entrées de ville où il n'y a pas que du commerce ou de l'habitat. Je souhaite que la ville de demain soit durable et humaine. Pendant longtemps, on a cru à la désertification du monde rural, c'est devenu faux. A Orléans, les communes dans l'orbite de l'agglomération se renforcent !*»